



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Bhabinkamtibmas AIPDA SUDIRO Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Giat Sambang di Desa Sukamaju

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Feb 3, 2024 - 13:37



AIPDA SUDIRO BHABINKAMTIBMAS POLSEK NYALINDUNG
-7°0'2", 106°54'56", 480,0m, 210°
03/02/2024 11:56:04

Bhabinkamtibmas AIPDA SUDIRO Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Giat Sambang di Desa Sukamaju

AIPDA SUDIRO, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, aktif melaksanakan Giat Sambang di Kp. Cipari Rt 04/04. Kegiatan dimulai pukul 11.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam laporannya, Ijin Komandan menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan keterlibatan Bhabinkamtibmas dengan warga masyarakat setempat. Selama giat berlangsung, AIPDA SUDIRO memberikan sejumlah himbauan yang relevan dan mendesak kepada warga Sukamaju.

Pertama, warga diminta untuk selalu waspada terhadap potensi bencana alam, terutama longsor dan banjir, mengingat curah hujan yang masih tinggi. Himbauan lainnya adalah untuk tidak membuang sampah ke sungai, karena tindakan tersebut dapat memicu banjir.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk meningkatkan kegiatan ronda malam guna mengantisipasi tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Hal ini sebagai langkah preventif untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Desa Sukamaju.

Himbauan terakhir adalah jika warga mengetahui atau mengalami situasi yang mencurigakan atau tindak kejahatan, segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas atau Babinsa untuk tindakan lebih lanjut.

Kegiatan ini dilaporkan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan keterlibatan yang positif antara aparat kepolisian dan masyarakat. Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, menyampaikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin kemitraan yang erat dengan warga masyarakat Desa Sukamaju. Aksi nyata ini diharapkan dapat membentuk lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera di tengah-tengah masyarakat.